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かっこいいヘルメットに子供達興奮
　4月19日、末吉町柳迫公民館の皆さんが、地元の柳
迫小学校 5・6年生18 名分の自転車用ヘルメットを贈りま
した。
　当日は、贈呈式の他交通安全啓発のビデオ鑑賞などを
して改めて全員で安全運転することを約束しました。
　福岡勝公民館長は、「この地域は主要路線国道10 号線
がはしっていて、交通量も多いので、子供達には日頃から
交通ルールを守り十分注意して欲しい。万が一事故に遭っ
てもこのヘルメットを着用していれば、少しでも大事にな
らないように願いたい。このヘルメットを下の学年の子供
達にも引き継いで欲しい。」とおっしゃっていました。
　少子高齢化の折、どの地域も子供達は貴重で大切な宝
物です。元気ですくすく安全に育って欲しいですね。

ぴかぴかのガードレールで明るくなりました。
　5月 22 日、24 日に大隅ビコーの皆さんが、大隅支所
庁舎裏の道路付近の草払いやガードレール清掃を行いま
した。
　この清掃ボランティア作業は、昨年から行っており、
ガードレールの汚れを取ったり草払いをしたりして作業
後は、すっきり見違えるように明るく綺麗になりました。
　大隅ビコーの高橋泰久さんは「この地域の方々は、わ
りと庁舎裏から郵便局や市役所へ出入りすることが多い
ので、いつも気持ちよくこの場所を通って頂きたいと思
いここの清掃を決めました。」とおっしゃいました。
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地域ぐるみで農地を守ろう
　6月 6日、水土里サークル活動鬼追いの郷の会 ( 迫杉
雄代表）の皆さんが、県道 500 号線上之馬場地域の畑で
そばの収穫作業をしました。
　水土里サークル活動とは、農地、農業用水等の資源を
地域ぐるみで支えていく農地・水・環境保全向上対策の
事で、今回のこの作業は、景観形成の一環で行われたも
のです。地域高齢者から中学生まで総勢 30 名の方々が
声をかけあいながら楽しんで収穫作業をしている姿が印
象的でした。
　作業に参加した末吉町諏訪方に住む内永拓

たく

瑞
み

君は、「植
付作業は少しきつかったけど収穫作業はとてもおもしろ
い。そばの粉をひき、みんなで食べるのがとても楽しみ
です。」と笑顔で話してくれました。

末森勇さん　感謝状受賞
　5月 28 日、行政相談員の末森勇さんが市長室を訪れ、
行政評価事務所長感謝状を受賞されたことの報告があり
ました。
　行政相談委員は、社会的な信望があり、行政運営の改
善について理解と熱意を有する人の中から、行政相談委
員法に基づき、総務大臣が委嘱するもので、地域の皆さ
んの身近な相談相手として、相談を受け付け、相談者へ
の助言や関係行政機関への通知などの仕事を無報酬で
行っています。
　末森さんは、委嘱されてから 5年余り、住民の良き相
談相手となって広く行政に対する苦情や意見・要望を聞
き、公平で中立な立場から住民の苦情の解決に尽力され
住民の福祉の向上と行政運営の改善に努めてきたことを
認められての受賞であります。

皆が元気で長生きを　薬草研究会
　６月４日、薬草研究会の皆さんが、旧末吉駅前の畑に
薬草の植付を行いました。
　この研究会は、薬草の活用法や効能を研究し知って頂
くことで、自分達や地域の方々に健康な毎日をおくって
頂く事を目的に設立されたもので、今年で 8年目を迎え
ます。
　当日は、小雨まじりのあいにくの天気でしたが、会員
や市役所の職員総勢 20 名で手際よく作業をされていま
した。
　会長の原口国市さんは、「会員やその他の方々にも薬
草の効能を十分理解して頂き、皆が健康で長生きできる
ことが目標です。」と笑顔でおっしゃっていました。
　研究会では、随時会員を募集しています。興味のある
方は、原口国市さん ( ℡ 76-0273）までお問い合わせ下
さい。
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口蹄疫防疫対策に茶業振興会応援
　５月 25 日、曽於地区茶業振興会の方々が市長室を訪
問し、口蹄疫防疫対策の自主消毒に対するリーフ茶等の
贈呈を行いました。
　曽於地区茶業振興会は、茶業の振興を図ることを目的
に昭和 32 年に組織され、現在 410 名の茶栽培農家が加
入している団体です。
　吉野寅三会長は、「この地区は、畜産が主な基幹産業
であり、それを守る為に自主消毒等をされている方々に
少しでもお役に立てればと思い、リーフ茶やドリンク茶
等を持ってきました。先の見えない作業でありますが、
曽於地区の畜産を守る為に頑張ってください。」とおっ
しゃっていました。

　6月10日口蹄疫にかかった牛が、都城の農場で見つか
り、この曽於市の畜産も益々厳しい状況になっています。
先の見えない戦いを余儀なくされ沢山の関係者の皆様が
不安な毎日を過ごしてらっしゃることでしょう。
　ただこの時期にうれしいニュースもありました。市民
が一丸となってこの窮地を脱する為にと沢山の団体や個
人から善意の寄付金が寄せられています。御紹介いたし
ます。
　右上写真は、野間嘉

よしあい

愛さんが、昨年旭日小綬章を受賞
された事を報告に来れらた時の写真ですが、今年天皇皇
后両陛下の主催する園遊会に参加され、その記念と地元
の方々への感謝の気持ちとして100万円寄贈されました。
　左上写真は、㈱渡辺組の渡辺絋

ひろゆき

起会長ですが、口蹄疫
防疫活動引き続き頑張ってくださいと100万円寄贈され
ました。その他にも渡辺さんからは青少年健全育成にと
100万円頂いております。
　又、曽於市職員組合や末吉ライオンズクラブ、市町村
職員年金者連盟末吉支部の皆様がそれぞれ 20万・10万・
5万円と寄贈して下さいました。
　皆様の善意本当にありがとうございました。

善意の寄付金　本当にありがとうございます
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